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     Прокуратура извещает

     Внимание! 01 предупреждает

     Молодежная политика

Житель деревни Кузнечиково  Первомайского района Ярос-
лавской области осужден за убийство и причинение тяжкого вре-
да здоровья гражданину

Первомайским районным судом  рассмотрено уголовное дело
по обвинению жителя  Первомайского района в совершении пре-
ступления предусмотренного ч.1 ст. 105, ч.1 ст. 111 УК РФ.

Как установлено в ходе судебного разбирательства  29 октяб-
ря 2013 г.  будучи в состоянии алкогольного опьянения, обвиняе-
мый пришел  к жительнице дер. Кузнечиково Первомайского рай-
она Ярославской области с целью выяснения  отношений по пово-
ду оплаты за произведенные сельскохозяйственные работы. Во
время возникшего конфликта и в целях воздействия на потерпев-
шую путём угроз мужчина прошёл в жилое помещение, где взял
нож и нанёс удары в жизненно-важные органы её супругу, кото-
рый  скончался на месте происшествия, а также  самой потерпев-
шей, причинив ей  тяжкий вред здоровью.

 Приговором Первомайского районного суда подсудимому
назначено наказание в виде 10 лет лишения свободы с отбывани-
ем наказания в исправительной колонии строгого режима. Апел-
ляционной инстанцией Ярославского областного суда, наказание
снижено до 9 лет 10 мес. лишения свободы с отбыванием наказа-
ния в колонии строгого режима.

Прокуратура Первомайского района

20 ноября 2014 года на территории Первомайского  муници-
пального района пройдет всероссийский День  правовой помощи
детям. Для подростков и родителей  будут организованы лекции,
беседы, тематические  классные часы по вопросам защиты прав,
свобод и интересов  несовершеннолетних, а также другим акту-
альным темам.  В этот день дети и взрослые могут обратиться за
помощью специалистов по вопросам оказания правовой помощи,
за консультацией и получить ответ на волнующие  вопросы по те-
лефонам:

- 2-11-93 – Артеменков В. К. – прокурор прокуратуры  Перво-
майского района

- 2-18-93 – Донова О. В. –  зам. прокурора прокуратуры Пер-
вомайского  района,

 - 2-18-93 –  Кузнецова И. В. – помощник прокурора прокура-
туры Первомайского района;

- 2-18-73 – Воронина Е. Ф. –  начальник отдела труда и соци-
альной поддержки населения  администрации Первомайского МР;

- 2-11-71 – Агисова Э. Н. – главный  специалист территориаль-
ной комиссии по делам несовершеннолетних и защите их прав
Первомайского муниципального района;

- 2-12-73 – Калинина М. Р. – начальник отдела образования
администрации Первомайского муниципального района;

- 2-17-67 – Грачев А. Н. – начальник отделения участковых упол-
номоченных полиции и по делам несовершеннолетних МО МВД
РФ Первомайский, капитан полиции;

- 2-17-67 – Шишмарева М. А. – инспектор ПДН МО МВД РФ
Первомайский, ст. лейтенант полиции.

К вечеру в минувшее воскресенье в поселке Скалино появи-
лась полицейская машина: один подвыпивший житель разбуянил-
ся, вот и пришлось вмешиваться в это правоохранительным орга-
нам. Дебошира увезли, а через некоторое время у диспетчера по-
жарной охраны раздался звонок, что в Скалино горит четырех-
квартирный жилой дом.

На пожар выехали две машины. Но огонь старый дом пожи-
рал очень быстро. На момент пожара в нем проживали 3 жителя,
одним из них был упомянутый выше нарушитель спокойствия.
Кстати, именно с его квартиры пожар и начался.

Дом сгорел. На этот раз обошлось без жертв. А кто знает: ос-
тавь полиция дебошира в доме, может он так и остался бы в нем
навсегда!

(Наш  корр.)

     День правовой помощи детям
Рождение семьи – таинство. Оно у каждой пары происходит по-разному.  И развиваются

семейные отношения тоже отлично от всех.  Год-другой и молодая ячейка общества приоб-
ретает свои традиции, стиль жизни, нравственные ориентиры.  А что дальше? О том, как
происходило становление некоторых первомайских семей, поведал нам открытый конкурс
семейных пар в рамках клуба молодых семей «Счастливы вместе!».

Ориентир на счастливую семью!

Вечер пятницы 14 ноября у
четырех семей п. Пречистое вы-
дался активным. Семьи Алексея
и Юлии Поповых, Елены и Алек-
сея Соколовых, Алексея и Оль-
ги Колесовых, Дмитрия и Оль-
ги Кузнецовых встретились
друг с другом, чтобы прилюдно
поведать об истории создания
своей семьи, поделиться секре-
том взаимоотношений и пора-
доваться благополучию семей-
друзей. Почему друзей? Да по-
тому, что уже с 5 июня 2012
года существующий на базе
Молодежного Агентства клуб
«Счастливы вместе!» сдру-
жил многие семьи, считающие
активность, творчество и об-
щение – одними из составляю-
щих фундамента семейного
очага.

Когда на большом экране
мелькали свадебные фотогра-
фии семейных пар – конкурсан-
тов, когда звучали слова призна-
ний в любви и благодарности за
счастливую возможность запле-
тать хвостики и косички своим
дочуркам, когда в откровенном
интервью открывались тонкости
взаимоотношений – присутству-
ющих в зале охватывали искрен-
ние чувства уюта, сентименталь-
ности и тепла.

Забегая вперед, скажу, что
первенство в конкурсной прог-
рамме одержала семья Алексея
и Елены Соколовых. Но, думаю,
проигравших здесь вообще не
могло быть. Понимание счастья
у каждой семьи своё, так же, как
и свои традиции, воспоминания
на двоих и планы на будущее.

Возгласами «Молодцы!» в этот
вечер хотелось чествовать каж-
дую семейную пару: Соколовых
– за победу и чувство юмора, По-
повых – за музыкальность и
эмоциональность, Колесовых –
за откровенность  и уверенность
в будущем, Кузнецовых – за мо-
лодость и энергию. И, конечно,
очаровательную ведущую ме-
роприятия – Любовь Валиулину,
которая, сопровождая лирич-
ными комментариями все игро-
вые ситуации, высказыва-
ния конкурсантов, сама явля-
ла собой пример гармоничной
личности, спокойствия и добро-
ты.

Кульминацией конкурсной
программы стало появление на
празднике основоположников
клуба молодых семей – семьи

Сергея и Анны Кудрявцевых, у
которых две недели назад роди-
лась доченька. Бурные аплодис-
менты, слова поздравлений и
торт из памперсов стали прият-
ным сюрпризом для семьи Куд-
рявцевых.

О каждой семье можно рас-
сказать много хорошего. А в клу-
бе «Счастливы вместе» это хо-
рошее концентрируется в мно-
гократном размере. Это отмети-
ла и один из членов жюри кон-
курса - Ирина Пугач. Не раз она
приостанавливала ход меропри-
ятия, желая поделиться нахлы-
нувшими чувствами и воспоми-
наниями, что лишний раз под-
тверждает истину: любовь по-
рождает только положительные
эмоции.

И, наверное, гимном того
вечера, как и самого смысла
жизни большой и дружной
семьи, стала песня А. Пугачевой
в исполнении Юлии Поповой:

«Так случилось, видно
это судьба,

Невозможно стало жить
без тебя.

Видно счастье к нам
приходит лишь раз,

Поняла я это только сейчас.

Мне не нужно ни афиш,
ни цветов,

Мне не нужно ни друзей,
ни врагов,

Мне нужна моя родная
семья -

Дочка, мама, ты и я»
Жизнь коротка. Не стоит

тратить её на обиды, выяснения
отношений и гнев. Любите и
будьте любимы! Здесь, сейчас,
каждый день! А главное  – будь-
те счастливы ВМЕСТЕ!

Татьяна МИНЕЕВА

Только 25 и 26 ноября в 19.00 в МДК вы сможете еще
раз увидеть театральную постановку Пречистенского народ-
ного театра по повести Валентина Распутина «Последний
срок», которая стала победителем «Мышкинских театрали-
нок» в 2014 году. Количество билетов ограничено.

     Афиша

Актрисы Пречистенского народного театра О.  С.  Минее-
ва и Н.  Н.  Климова уже покорили сердца первомайцев, но на
этом их творческий путь не окончился.  Они выступили на
сцене Волковского театра на торжественном концерте, по-
священном Дню сотрудников органов внутренних дел.

На пути к народному признанию

Концерт был завершающим
мероприятием областных тор-

на участие в концерте, а в Ярос-
лавле порекомендовали именно
наших театралов!

Конечно, дело волнитель-
ное, и готовились к выступле-
нию дамы серьезно. Текст сце-
нария, присланного из админи-
стративного центра, вместе с
В. Л. Фунтовым адаптировали
под речь пожилых женщин.
Внешне тоже загримировались
основательно.

В общем, не ударили в грязь
лицом, а наоборот, показали все,
на что способны. А 2 декабря
уже в Камерном театре Ярослав-
ля Ольга Сергеевна и Наталья
Николаевна вместе с труппой
Пречистенского народного теат-
ра покажут спектакль по повес-
ти В. Распутина «Последний
срок».

Елена САРЫЧЕВА

     Театральные подмостки

жеств. Вечером в главном зале
Волковского театра были собра-

ны представители всех районов,
а на сцене играли Ярославский
губернаторский симфонический
оркестр, хор ярославских вете-
ранов внутренних дел и оркестр
русских народных инструментов
«Струны Руси».

Именно с народным оркест-
ром Наталья Николаевна и Оль-
га Сергеевна, облаченные в об-
разы бабушек-старушек, и по-
здравляли виновников торже-
ства. Их часть выступления была
наполнена театрализованностью
и лиричным настроением. Ба-
бушки шутили, рассказывали
разные истории и благодарили
полицию за их труд.

С такого маленького шага на
большую сцену открывается
культурная жизнь Первомая для
всей области. И стоит сказать,
что не наш театр напрашивался
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     В правительстве области

Развитие сберегающих технологий приобре-
тает все большую необходимость. Постепенно
энергосбережение из популярного лозунга пре-
вращается в насущную необходимость – ограни-
ченность природных ресурсов, их высокая сто-
имость, борьба с парниковым эффектом дикту-
ют новые правила игры. В процесс энергосбере-
жения включается все большее количество
структур, в первую очередь органы власти. О
том, как реализуется программа энергосбереже-
ния и энергоэффективности на территории Ярос-
лавской области рассказывает заместитель гу-
бернатора региона Наталья ШАПОШНИКОВА.

Поставили приборы – не значит сэкономили

– Наталья Витальевна,
наша область одной из
первых в стране стала за-
ниматься энергоэффек-
тивностью. В чем заклю-
чаются основные задачи
программы?

– Региональная про-
грамма на 2008-2013 годы
начала действовать еще до
того момента, как была ут-
верждена государственная
программа энергоэффек-
тивности и энергосбереже-
ния. То есть мы в этом пла-
не оказались в числе пере-
довых областей. Основная
задача программы заключа-
лась в рациональном ис-
пользовании энергетичес-
ких ресурсов и как след-
ствие в снижении энергоем-
кости экономики всех сфер
деятельности. Не секрет,
что затраты на топливо за-
ложены в стоимость любо-
го товара, соответственно
они существенно влияют на
его цену. В энергетике так-
же есть определенные пара-
метры нормативных удель-
ных расходов ресурсов, ко-
торые отражаются на себе-
стоимости товара, но уже
энергетического – тепловой
и электрической энергии,
воды.

Основной акцент в про-
грамме, действующей с
2008 по 2013 год, был сде-
лан на проведение энерге-
тических обследований, ус-
тановку приборов учета,
подготовку энергопаспор-
тов. В них отражались все
мероприятия, а также крат-
косрочные и долгосрочные
инвестиционные программы
организаций. К примеру, мы
ставим частотные преобра-
зователи на насосы в сфе-
ре водоснабжения и водоот-
ведения, которые автомати-
чески регулируют объем
расхода электроэнергии в
зависимости от нагрузки и
мощности оборудования.
Высокочастотный преобра-
зователь окупается в тече-
ние 10-12 месяцев, то есть
до конца года организация
получает возврат вложений

за счет сэкономленных
средств. Дальше идут при-
быль и экономия ресурсов,
тем самым достигается сни-
жение энергоемкости дан-
ного предприятия, а гло-
бально – энергоемкости
ВРП (валовой региональ-
ный продукт).

– А установка прибо-
ров учета автоматически
дает экономию потребле-
ния?

– Согласно ФЗ № 261 ус-
тановка приборов учета яв-
ляется обязательным усло-
вием, но это не мероприятие
по энергоэффективности.
Поставили приборы – не
значит, что сэкономили. Они
нужны для того, чтобы по-
нять, сколько реально идет
потребления. Если органи-
зация или частное лицо по-
нимают, что расход боль-
шой, они начинают эконо-
мить. Самый дорогой ресурс
– тепловая энергия. Соот-
ветственно, нужно утеплить
окна, двери, поставить регу-
лирующие устройства на
батареи. Простые меропри-
ятия, но практика показыва-
ет, что расход снижается
примерно на 25%.

На производстве систе-
ма аналогичная. Необходи-
мы регулирующие устрой-
ства, чтобы топливо сжига-
лось только в нужном объе-
ме потребления. Потери
сверх нормативов происхо-
дят и из-за изношенности
сетей, зависят и от их изо-
ляции, способа прокладки,
режима загрузки.

Мероприятия по прог-
рамме энергоэффективнос-
ти могут быть краткосрочны-
ми и долгосрочными, но в
итоге они как минимум сни-
жают организации убыток.
Очень часто руководство
предприятий не думает об
экономии и просит компен-
сировать потери сверх нор-
матива, чего органы власти
сделать не могут. В итоге на
сегодняшний день 28 орга-
низаций коммунального ком-
плекса находятся в разных
стадиях банкротства.

– Возможно, дело не в
нежелании руководства
идти в ногу со временем,
а в элементарном незна-
нии, как это можно сде-
лать?

– Мы стимулируем наши
ресурсоснабжающие орга-
низации на проведение
энергетического обследова-
ния. Действительно, специ-
алисты компаний сами не в
состоянии оценить приори-
тет выполнения тех или
иных мероприятий, подсчи-
тать окупаемость, опреде-
лить целесообразность. В
ФЗ № 261 эти вопросы чет-
ко обозначены – должна ра-
ботать специализированная
организация, входящая в
состав саморегулируемой
организации по энергоауди-
ту. Она определяет пере-
чень мероприятий с расста-
новкой приоритетов, при-
мерные затраты, эффект и
эти данные вносит в энерге-
тический паспорт. По тому
же принципу строится и
наша региональная прог-
рамма. Для области крайне
важно сведение топливно-
энергетического баланса
(ТЭБ), нам нужно понимать,
сколько мы получили ресур-
са, сколько отпустили, поте-
ряли по нормативам и сверх
них. Только сведя ТЭБ, мо-
жем анализировать энерго-
емкость ВРП.

Кроме того, возвраща-
ясь к вопросу о незнании, в
261-м законе поставлено
условие – в каждом бюджет-
ном учреждении должен
быть персонал, прошедший
курсы по энергоэффектив-
ности и энергосбережению.
Обучение проводится за
счет федеральных и регио-
нальных средств. На данный
момент дополнительное об-
разование получили 204 че-
ловека.

– Программа работает
несколько лет. Эффект от
нее уже есть?

– В 2008 году расход ус-
ловного топлива на тысячу
рублей составил 26,7 кило-
грамма. В 2011 году – 25,36
килограмма. Сейчас мы на-
ходимся на отметке в 23,19
килограмма, до 2020 года
расход планируется снизить
до 18,69. В целом снижение
кажется незначительным,
но в масштабах области оно
существенное.

Для реализации прог-
раммы задействованы сред-
ства федерального, регио-
нального и муниципальных
бюджетов. Но в этом году
мы федеральных денег не
получили. На 2014 год об-
ластной бюджет нам предос-
тавил 67 миллионов рублей,
которых было достаточно
для федерального финанси-
рования – минимальная
планка составляла 40 мил-
лионов. Однако из-за креди-
торской задолженности в 51
миллион рублей нам отказа-
ли. По прогнозам на 2015
год, финансирование прог-
раммы из облбюджета дол-
жно было составить 50 мил-
лионов рублей, в этом слу-
чае мы бы опять остались
без государственной под-
держки. После продолжи-
тельной работы и перегово-

ров финансирование уда-
лось увеличить до 102 мил-
лионов рублей. Так что шанс
получить федеральные
деньги у нас есть.

– Что включает в себя
второй этап программы,
рассчитанный на 2014-
2018 годы?

– Это реализация самих
мероприятий. В первую оче-
редь, когенерация, комбини-
рованное производство
электрической и тепловой
энергии от единого источни-
ка, в результате которого
снижается себестоимость
обоих ресурсов. Также будут
проведены повторный аудит
на предприятиях, работы,
связанные с регулировкой
тепловых узлов. Предстоит
проанализировать расход
ресурсов в бюджетной сфе-
ре.

Кроме того, нам необхо-
димо обеспечить переход на
приборы учета тех потреби-
телей, которые это еще не
сделали. Имеется приказ
Минэнерго, который опреде-
ляет наличие или отсут-
ствие технической возмож-
ности установки приборов
учета тепловой энергии.
Есть ряд домов, где это сде-
лать невозможно, напри-
мер, из-за недостаточного
метража помещения, повы-
шенной влажности, отсут-
ствия отдельного помеще-
ния для теплового узла.
Сейчас ведется работа по
анализу таких домов.

– Для чего нужен этот
анализ?

– С 1 января устанавли-
вается повышающий коэф-
фициент при оплате комму-
нальных услуг и, если при-
боров учета нет, он может
применяться. Но люди не ви-
новаты, что живут в таких
домах. Кроме того, приме-
нение повышающего коэф-
фициента допускается лишь
при аналоговых расчетах
нормативов потребления, а
они возможны только когда
у 80% населения есть при-
боры. То есть сейчас все
нормативы в области под-
считаны расчетным спосо-
бом, а не аналоговым. На-
шему населению повышаю-
щий коэффициент пока не
грозит, но законодательство
может измениться в любой
момент. Приборы учета нуж-
но устанавливать в обяза-
тельном порядке, чтобы в
дальнейшем платить за тот
объем услуги, который пот-
ребили.

– Не так давно измени-
лась нормативно-право-
вая база региональных
программ по энергосбере-
жению…

– Да, изменения серьез-
ные. Раньше денежные
средства распределялись в
определенных пропорциях
на сферу образования, ме-
дицины, транспорта и так
далее, теперь же их назна-
чение исключительно целе-
вое. Должны быть четко от-
работаны объекты привязки
мероприятий. Так как депар-
таменты не имеют опыта
работы по этому вопросу,
департамент энергетики
окажет им методическую
помощь. Перечень меропри-

ятий будет сформирован до
ноября, все 102 миллиона
рублей, выделенные на про-
грамму, будут четко распи-
саны.

– Что делается в об-
ласти в сфере развития
альтернативных источни-
ков энергии?

– Подобные проекты ре-
ализуются в Ильинской
школе в Угличском районе,
есть проект строительства
газовой блочно-модульной
котельной в Ярославской
наркологической больнице,
щепа вместо угля будет ис-
пользоваться в Закобякин-
ской школе Любимского
района.

В наркологической кли-
нике потери в теплосетях
достигают 60%, поэтому
было принято решение по-
ставить блочно-модульную
котельную. Срок окупае-
мости проекта – 3,5 года,
окончание срока реализа-
ции – 30 октября 2014 года.

В Ильинской школе су-
ществующий источник теп-
ла – электрокотельная, но
электрическая энергия до-
вольно дорога, чтобы ее ис-
пользовать для отопления.
Здесь также появится блоч-
но-модульная котельная
мощностью 100 мегаватт,
очень компактная и удоб-
ная. Срок окупаемости сос-
тавит 5 лет.

Еще один интересный
проект, замещение привоз-
ного топлива угля на щепу,
будет реализован в Любим-
ском районе. Те объекты,
где газ не появится в бли-
жайшее время, а их в об-
ласти порядка 150, было
принято решение перево-
дить на этот недорогой вид
топлива.

Сейчас Закобякинская
школа отапливается при по-
мощи трех котлов на угле.
Котельная не оборудована
химводоподготовкой, из-за
чего трубки котлов постоян-
но засоряются, так что ава-
рия может произойти в лю-
бой момент. Кроме того, пе-
рерасход топлива в два раза
выше нормативного. В свя-
зи с этим было принято ре-
шение на свободных площа-
дях котельной установить
оборудование австрийской
фирмы Herz. Оно полностью
автоматизировано, работа-
ет на щепе, процесс горения
происходит в автоматичес-
ком режиме. По планам, 30
октября монтаж нового обо-
рудования будет завершен.

– Какова финансовая
выгода от установки дан-
ного оборудования?

– За счет использования
процесса пиролиза удается
более точно считать топли-
во. Для сравнения: 1 тонна
условного топлива угля сто-
ит 5869 рублей, а щепы –
3750. Кроме того, за счет
химической очистки воды
затраты на ремонт снижают-
ся с 200 тысяч рублей в год
до 20 тысяч. Будет сокращен
персонал, то есть уменьша-
ются затраты на заработную
плату. В целом по котельной
себестоимость 1 гигакало-
рии тепла снижается с 2720
рублей до 1570. Стоимость
оборудования оставляет 7,5

миллиона рублей, окупае-
мость проекта – 7 лет.

– В прошлом году в об-
ласти прошел IV Ярослав-
ский энергетический фо-
рум, посвященный вопро-
сам энергетики, энерго-
сбережения и энергоэф-
фективности. Наш регион
довольно успешно проде-
монстрировал свои дости-
жения по данному вопро-
су. Какие аналогичные ме-
роприятия планируются в
этом году?

– 9-10 декабря пройдет
V Ярославский энергетичес-
кий форум по теме «Совре-
менной структуре экономи-
ки – современную иннова-
ционную энергетическую
инфраструктуру». Традици-
онно состоятся пленарное
заседание, выставка, круг-
лые столы по различным
тематикам. На одном из них
будут подведены итоги 5 лет
действия ФЗ № 261, органи-
затором круглого стола стал
научно-экспертный совет
при рабочей группе Совета
Федерации по мониторингу
практики применения. Вто-
рой круглый стол планиру-
ется посвятить проблемам
развития распределитель-
ной энергетики в регионах и
перспективам привлечения
бюджетных средств.

В этом году мы не толь-
ко принимаем у себя гостей,
но и представляем Ярослав-
ский регион на III Междуна-
родном форуме по энерго-
эффективности и энерго-
сбережению ENES-2014, ко-
торый пройдет с 20 по 22
ноября на территории Гости-
ного двора. Его организато-
рами стали Министерство
энергетики РФ и правитель-
ство Москвы. Данный фо-
рум является не только глав-
ным событием в сфере
энергоэффективности, но и
выступает бизнес-площад-
кой, где встречаются пред-
ставители различных ком-
паний и государственной
власти.

Ожидается, что в меро-
приятии примут участие бо-
лее 7000 гостей из 100 рос-
сийских и зарубежных ком-
паний.

Основная тема ENES –
энергоэффективность и
энергосбережение в отрас-
лях ЖКХ, ТЭК, сельского
хозяйства, промышленнос-
ти и транспорта. Впервые на
форуме пройдет всероссий-
ское совещание PR-специа-
листов, компаний и СМИ.

Традиционно в рамках
форума состоится выстав-
ка, цель которой – демонст-
рация новейших мировых
разработок, обмен опытом.
В прошлом году на выста-
вочном стенде области был
представлен макет Хуадянь-
Тенинской ПГУ ПГУ-ТЭЦ
450 МВт – крупнейшего
энергетического проекта,
реализуемого в Ярослав-
ском регионе. На этот раз,
скорее всего, будет выстав-
лен новый макет этого мас-
штабного проекта.

Материал
предоставлен ГАУ ЯО

«Информационное
 агентство

«Верхняя Волга»
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     Детское творчество

С 1 по 8 ноября 2014г. на базе ЗОК «Берёзка»
проходил V областной фестиваль детских твор-
ческих объединений организаторов досуга «Хо-
чешь играть – играй!».

Фестиваль «Хочешь иг-
рать – играй!» проводится
с 2006 года (1 раз в 2 года).
Он объединяет детские кол-
лективы организаторов до-
суга образовательных уч-
реждений Ярославской об-
ласти.

Назначение фестиваля,
по задумке организаторов,
– распространение опыта
организации игровых про-
грамм и демонстрация их
различных форм, пропаган-
да игровой праздничной

культуры и налаживание
творческих контактов.

«Хочешь играть – иг-
рай!» включает в себя кон-
курс игровых программ –
познавательных, спортив-
ных, развлекательных для
ребят разных возрастов. Их
показы проходят утром и
вечером в течение несколь-
ких дней и вызывают всег-
да большой интерес у учас-
тников, а иногда и много
споров.

Цель современных иг-

ровых программ – это соз-
дание условий для разви-
тия личности ребенка, его
творчества, фантазии, об-
щительности, способности
к самовыражению.

В фестивале приняли
участие 14 коллективов из
г. Ярославля и Ярослав-
ской области.

Честь Первомайского
района защищало детское
образовательное объеди-
нение «СУПЕР-ДЕТКИ»
МОУ Первомайский Дом
детского творчества.

В состав команды вош-
ли обучающиеся: Любовь
Гарускова, Дарья Чекано-
ва, Ксения Барашкова, Ве-
роника Мартынова, Ксения
Лебедева, Александра Реб-
рова, Александра Карасо-
ва, Илья Павлов, Никита
Карасов и руководитель
О. С. Суханова.

В состав жюри вошли:
- Т. Н. Степанова, мето-

дист ГБОУ Центр образова-
ния «Санкт-Петербургский
городской Дворец творче-
ства юных», Отличник на-
родного просвещения РФ;

- Н. М. Сухова, педагог
дополнительного образова-
ния, руководитель теат-

ральной студии «Наважде-
ние» МБОУ ДОД г. Костро-
мы «Дом детского творче-
ства «Жемчужина»;

- Д. В. Фираго, старший
методист отдела поддерж-
ки детских общественных
организаций и внешних
связей ГОУ ДОД «Костром-
ской областной Дворец

творчества детей и молодё-
жи», Почётный работник
общего образования РФ.

Коллектив «СУПЕР-
ДЕТКИ» постарался все
фестивальные работы сде-
лать разнообразными, те-
атрализованными, а глав-
ное, образовательными.

Команда достойно вы-

«Хочешь играть � играй!»
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заседание XVIII Всемирного Рус-заседание XVIII Всемирного Рус-заседание XVIII Всемирного Рус-заседание XVIII Всемирного Рус-заседание XVIII Всемирного Рус-
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посвященного теме «Единство ис-
тории, единство народа, единство
России». На заседании председа-
тельствовал глава Всемирного Рус-
ского Народного Собора Святейший
Патриарх Московский и всея Руси
Кирилл.

Среди участников Собора –
иерархи и священнослужители Рус-
ской православной церкви, предста-
вители традиционных религий и
общественных организаций России,
ученые, деятели культуры и искус-
ства, политики, которые представи-
ли свое понимание русской нацио-
нальной идентичности. В Соборе
приняли участие председатель Го-
сударственной Думы РФ Сергей
Нарышкин, первый заместитель
председателя Совета Федерации
РФ Александр Торшин, министр
внутренних дел РФ генерал-полков-
ник полиции Владимир Колоколь-
цев, генеральный прокурор РФ
Юрий Чайка, представитель Прези-
дента РФ в Центральном федераль-

Александр Грибов озвучил предложения по актуализации национальной
идентичности на XVIII Всемирном Русском Народном Соборе

держала конкурсную гонку,
зарекомендовав себя лиде-
рами и фаворитами фести-
валя, о чём свидетельству-
ют отзывы членов жюри и
заслуженные награды.

- В номинации «Надо
жить, играя» – игровая про-
грамма для обучающихся
старшего школьного воз-
раста – «СУПЕР-ДЕТКАМ»
был вручён Диплом 1 сте-
пени;

- Номинация «Ты да я,
да мы с тобой» – игровая
программа для обучающих-

ся разных возрастных кате-
горий, ведущими которой
являются педагог и обуча-
ющийся – Диплом 2 степе-
ни;

- Номинация «Чемодан
затей» – игровая програм-
ма для обучающихся млад-
шего школьного возраста –
Диплом 3 степени.

- В номинации «Лучший
ведущий игровой програм-
мы» – победу одержала
Любовь Гарускова.

- Победа в номинации
«Лучший ведущий игровой
программы» была отдана
руководителю объединения
О. С. Сухановой.

А также Ольге Сергеев-
не были вручены:

- благодарственное
письмо за участие в разра-
ботке содержания и прове-
дения мастер-классов в
рамках Обучающей прог-
раммы фестиваля;

- благодарность за
большую и плодотворную
работу по подготовке по-
бедителей и призёров
Конкурса игровых про-
грамм.

Фестиваль «Хочешь иг-
рать – играй!» подарил нам
встречу как со «старыми»,
так и с «новыми» друзьями.
Мы привезли массу инте-
ресных фотографий и яр-
ких впечатлений.

К сожалению, для Лю-
бови Гарусковой и Дарьи
Чекановой – это был пос-
ледний фестиваль. Мы
благодарим вас, девчонки,
за огромный творческий
вклад в развитие досугово-
игровой деятельности!

Ольга СУХАНОВА и
коллектив детского

объединения
«СУПЕР-ДЕТКИ»

ном округе Александр Беглов, а так-
же заместитель губернатора Ярос-
лавской области Александр Грибов.
На Соборе выступили лидеры веду-
щих парламентских политических
партий: Геннадий Зюганов, Влади-
мир Жириновский, Сергей Миронов.

– Судьба русского народа, его
благополучие, его целостность, зре-
лость его самосознания должны
быть признаны ключевыми факто-
рами в сохранении духовного и по-

литического единства России. Пре-
небрегать этим сегодня – значит
разрушать государство, – отметил
Святейший Патриарх Московский и
всея Руси Кирилл.

Глава Русской православной
церкви призвал россиян отстаивать
свой путь в истории и хранить един-
ство, несмотря на внешнее давле-
ние. Патриарх призвал противопос-
тавить этой ситуации единство стра-
ны, отметив, что его надежной ос-
новой «в первую очередь должна
быть духовная и нравственная об-
щность ценностей».

«Единство народа неразрывно
связано с единым пониманием его
истории, с почитанием общих геро-
ев, сохранением памятников, с об-

щим торжеством годовщины побед
и с общей печалью в годовщины
трагедий. Единство и традиция как
сила, передающая в том числе цен-
ности и культурный код нации, яв-
ляются непременным условием
того, чтобы общество в любой иной
исторический период сохраняло
свою целостность», –  отметил
предстоятель Русской православ-
ной церкви.

Патриарх выразил надежду,
что указанные подходы войдут в
повседневную практику централь-
ных органов власти, региональных
и муниципальных администраций и
станут позицией СМИ.

Александр Грибов озвучил
предложения по актуализации на-
циональной идентичности на реги-
ональном уровне. Он представил
примеры, которые могут стать мо-
дельными для других регионов Рос-
сии. Для обеспечения комплексно-
сти подхода в Ярославской облас-
ти создается необходимая специа-
лизированная обеспечивающая ин-
фраструктура: перед Советом по
формированию ярославской реги-
ональной идентичности поставлена
задача объединить чиновников ре-
гионального и муниципального
уровней, в том числе курирующих
вопросы образования и культуры, и
людей, профессионально занимаю-
щихся краеведением, культурой,
историей, географией.

Фундаментом для этой дея-
тельности стал «реестр смыслов»
– книжная серия о Ярославском
крае «Библиотека ярославской
семьи», которая является первой в
России, описывающей все культур-
ное, историческое и природное мно-
гообразие отдельно взятого регио-
на. В ней содержится «генетический
код» региона, во многом объясня-

ющий особенности ярославского
отношения к миру, жизни и себе, ко-
торый будет органично вливаться в
историю России.

Александр Грибов предложил
выпустить общую для всей страны
серию «Библиотека российской
семьи». Дополняя друг друга,
книжные серии могут стать систе-
мообразующим «реестром смыс-
лов» российской цивилизации в
своем общенациональном и регио-
нальном воплощении. В случае ре-
ализации аналогичных проектов в
других регионах страны будет впер-
вые осуществлено систематическое
описание всего историко-культур-
ного, природного и человеческого
многообразия России. В итоге в
каждом отдельном регионе долж-
на существовать книжная серия о
малой родине и о большой Родине
– это должны быть книжные серии
разных регионов единой страны.

Как отметил Александр Грибов,
никакие смыслы не дойдут до лю-
дей, если не обеспечить системный
процесс воплощения в жизнь твор-
ческих разработок с помощью теат-
ральных, анимационных, выставоч-
ных, издательских, медийных и ин-
тернет-продуктов. Для того чтобы
довести смысл до каждого, необхо-
димо процесс их трансляции сде-
лать задачей региональной и мест-
ных властей. Через систему обра-
зования нужно дойти до каждого
муниципального образования, что-
бы все школы и Ярославской об-
ласти получили книги серии «Библио-
тека ярославской семьи».

В рамках работы совета разра-
батывается событийный план, в ко-
торый должны войти знаковые для
становления России и Ярославской
области события, в частности, День
народного единства, где особую

роль в формировании ополчения в
1612 году сыграл Ярославль, и
День памяти основателя Ярослав-
ля князя Ярослава Мудрого, препо-
добного Сергия Радонежского. Су-
ществующие праздничные даты не-
обходимо наполнять содержанием,
понятным и близким ярославцам и
всем жителям России, используя
уже накопленные смыслы, приуро-
чить тематические мероприятия к
каждой из этих дат. Совет по регио-
нальной идентичности призвал при-
урочить распространение недавно
вышедшего пятитомника «Библио-
теки ярославской семьи», посвя-
щенного ярославским святым, к
Рождественским чтениям и празд-
нику Крещения. К выходу книг, по-
священных природе Ярославского
края, должны быть приурочены уро-
ки краеведения, которые будут про-
ходить во всех школах области.

 – Необходимо дойти до каждо-
го! В этой войне за умы мы не име-
ем права потерпеть поражение.
Власти на местах должны быть
включены в работу с  ценностной ос-
новой русских смыслов. К деятель-
ности совета необходимо привлечь
образование, культуру, местное со-
общество. Нужно обеспечить лич-
ное включение в процесс, чтобы
глава муниципального образования
проводил уроки, подключал мест-
ную администрацию. Успех общего
дела будет прямо пропорционален
личному вкладу каждого. Необходи-
мо не просто передать книжную се-
рию в библиотеки и школы, а обес-
печить комплексное информацион-
ное сопровождение познавательно-
го процесса, проводя уроки краеве-
дения в школах, читая в библиоте-
ках и описывая эту деятельность в
районных газетах. Без личного уча-
стия и понимания русских смыслов

чиновников на местах поглотит те-
кучка, – подчеркнул Александр Гри-
бов.

Участникам Собора были при-
ведены примеры, когда историко-
культурное наследие в малых горо-
дах и селах становится фактором
роста не благодаря, а вопреки. Это
происходит, когда главы муници-
пальных образований и местное
сообщество погружены в ценност-
ный контекст. Позитивным приме-
рам Вятского и Мышкина был про-
тивопоставлен Ростов Великий, где
доля в бюджете собственных дохо-
дов от туризма всего 7% против 30%
в Мышкине.

XVIII Всемирный Русский Народ-
ный Собор обратился к соотечес-
твенникам с соборным словом, в ко-
тором выразил поддержку инициа-
тиве по реализации общественного
проекта, призванного осмыслить
роль Центральной России как исто-
рической колыбели русского народа
и места возникновения современной
российской цивилизации. Итоги об-
щественной дискуссии по этому воп-
росу могли бы быть положены в ос-
нову разработки государственной
программы, посвященной этнокуль-
турному развитию русских. Собор
призывал всех, кто принадлежит к
кругу лиц, ответственных за приня-
тие важных государственных реше-
ний, согласиться с тем, что русский
народ является важнейшим субъек-
том национальных отношений в Рос-
сии, и закрепить это понимание в
законах и федеральных целевых
программах. Также принято заявле-
ние ВРНС «Преподобный Сергий –
объединитель русских земель».
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     В мире книг

Разве можно жить без книг,
особенно летом? Летние канику-
лы для читателей Детской биб-
лиотеки п. Пречистое начались с
акции летнего чтения «Острова
книжных сокровищ». В течение
летних каникул ребята, неравно-

душные к чтению, отправились в плавание по
книжным страницам, вместе с книгами, которые
вроде ключика приоткрыли дверь в удивитель-
ный и неповторимый книжный мир.

Острова книжных сокровищ

В ходе акции летнего
чтения «Острова книжных
сокровищ» ребята побыва-
ли на сказочном острове
Буяне и отгадали крос-
сворд по сказкам А. С. Пуш-
кина, а также поучаствова-
ли в выставке детских ри-
сунков. Любителям приро-

ды предлагалось посетить
остров тайн и загадок, ко-
торый знакомил читателей
с творчеством В. Бианки.
Дети участвовали в викто-
рине «100 вопросов -100 от-
ветов» (по книге писателя
«Лесная газета») и угады-
вали кроссворд по книжной

выставке «Лесные полянки
Виталия Бианки». Пролив
творчества и фантазии
предлагал читателям по-
участвовать в мастерской
«Летние фантазии», а так-
же предусматривал смотр
читательских дневников.
Остров добрых дел не ос-
тавил равнодушными к
«больным» книгам и журна-
лам и предлагал ребятам
их подклеить, а также по-
участвовать в акции "Сде-
лай мир ярче – подари биб-
лиотеке книгу!». И конечно,
посетить сам остров книж-
ных сокровищ – это чтение
любимых книг!

Более 50 человек учас-
твовали в этом путешес-
твии и зарабатывали чита-
рики. Участниками чтений
стали читатели библиотеки
с первого по седьмой класс.
Это те читатели, кому хо-
чется все знать и много чи-
тать. Тем более, что с кни-
гами можно было познако-
миться с помощью таких
выставок как «Девчонки и
мальчишки, читайте летом
книжки!», «Книжки добрые
читаем и природу уважа-
ем», «Новинки из книжной

корзинки», и многие дру-
гие.

Победителями летнего
чтения-2014 «Острова
книжных сокровищ» стали:
Сандра Циклаури (ученица
5а класса), Екатерина По-
веткина (ученица 6б клас-
са), Амалия Галстян (учени-
ца 3а класса). Все участни-
ки летних чтений отмечены
сертификатами.

В осенние каникулы
библиотека пригласила на
праздник книги «Книжные
сокровища продолжаются»
активных читателей летних
чтений, в организации кото-
рого помогло Первомай-
ское местное отделение
Партии «Единая Россия» и
Областная детская библио-
тека им. И. А. Крылова.

Желаем всем участни-
кам и победителям летне-
го чтения всего самого наи-
лучшего. Пусть книга для
вас станет настоящим дру-
гом и наставником!

Наталья ЧУБАРОВА,
библиотекарь

читального зала
Детской библиотеки

МУК
«Первомайская МЦБС»

Призыв граждан РФ на военную службу в октябре-декабре
2014 года на территории Любимского и Первомайского районов

На территории Ярославской области с 1 октября началась осенняя призывная кампания

Особенности призыва
осень-2014:

1. Медицинское осви-
детельствование призыв-
ников производится в соот-
ветствии с Постановлени-
ем Правительства от 4
июля 2013 года № 565 «По-
ложение о военно-врачеб-
ной экспертизе», вступив-
шим в действие с 1 января
текущего года и пришед-
шим на смену аналогично-
му постановлению № 123
от 2003 года.

В целях снижения риска
проникновения и распрост-
ранения ВИЧ-инфекции,
вирусных гепатитов В и С,
отнесенным к заболевани-
ям, представляющим опас-
ность для окружающих,
предусмотрено проведение
соответствующих диагнос-
тических исследований
граждан, подлежащих при-
зыву на военную службу.

2. Каждый призывник
по прибытию в часть будет
обеспечиваться персональ-
ной электронной картой
(ПЭК) военнослужащего.
Карта действует весь пери-
од прохождения военной
службы и последующего
пребывания в запасе. В
ПЭК хранится вся инфор-
мация о состоянии здоро-
вья, образовании, семей-

ном положении, прохожде-
нии службы и т.д.

3. Каждый призывник
на сборном пункте будет
обеспечиваться средства-
ми личной гигиены (несес-
серами), включающими:
шампунь, гель для душа,
зубная паста, зубная щет-
ка, гель для бритья, дезодо-
рант, крем для рук, станок
бритвенный, полотенце и
т.п.

4. С 1 января 2014 года
вступил в силу Федераль-
ный Закон № 170 от
2.07.2013 г. «О внесении
изменений в отдельные за-
конодательные акты РФ в
части реализации мер по
повышению престижа и
привлекательности воен-
ной службы по призыву».

Данным законом внесе-
ны изменения:

– в Ф3 №53 1998 года
«О воинской обязанности и
военной службе»:

– введен подпункт 1.1
Статьи 28 ФЗ-53 «При за-
числении в запас граждан,
не прошедших военную
службу по призыву (за ис-
ключением граждан, не
прошедших военную служ-
бу по призыву по основани-
ям, предусмотренным пун-
ктами 1 и 2, подпунктом «в»
пункта 3, пунктом 4 статьи

23, статьей 24 настоящего
Федерального закона, либо
в связи с отменой призыв-
ной комиссией субъекта
Российской Федерации ре-
шения нижестоящей при-
зывной комиссии), призыв-
ная комиссия выносит зак-
лючение о признании граж-
данина, не прошедшим во-
енную службу по призыву,
не имея на то законных ос-
нований».

– в Ф3 № 79 2004 года
«О государственной граж-
данской службе Россий-
ской Федерации» допол-
нить:

Статью 13: «Ограниче-
ния, связанные с граждан-
ской службой»:

Часть 1: «Гражданин не
может быть принят на граж-
данскую службу, а граж-
данский служащий не мо-
жет находиться на граждан-
ской службе»:

Пунктом 11: «Призна-
ния его не прошедшим во-
енную службу по призыву,
не имея на то законных ос-
нований, в соответствии с
заключением призывной
комиссии (за исключением
граждан, прошедших воен-
ную службу по контракту)».

– в Ф3 №25 2007 года
«О муниципальной службе
в Российской Федерации»

дополнить:
Статью 13: «Ограниче-

ния, связанные с муници-
пальной службой»:

Часть 1: «Гражданин не
может быть принят на му-
ниципальную службу, а му-
ниципальный служащий не
может находиться на граж-
данской службе»:

Пунктом 10: «Призна-
ния его не прошедшим во-
енную службу по призыву,
не имея на то законных ос-
нований, в соответствии с
заключением призывной
комиссии (за исключени-
ем граждан, прошедших
военную службу по кон-
тракту)».

По вопросам связанным
с призывом граждан на во-
енную службу весной 2014
года организована «Горя-
чая линия»:

– в военном комисса-
риате Ярославской облас-
ти по телефону: 8(4852)
51-77-92, график работы
еженедельно по четвергам
в период с 14 апреля по 12
июля 2014 года с 15.00 до
16.00;

– в отделе военного ко-
миссариата Ярославской
области по Любимскому и
Первомайскому районам
Ярославской области по
телефону: 2-19-04, 2-26-08.

Постановление
администрации городского поселения

Пречистое Ярославской области
от 12.11.2014 г.            № 239           р.п.Пречистое

О проведении публичных слушаний
В соответствии с нормами Градостроительного Ко-

декса РФ; Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-
ФЗ «Об общих принципах организации местного са-
моуправления в Российской Федерации», Уставом го-
родского поселения Пречистое Ярославской области
Положением о порядке организации и проведения
публичных слушаний в городском поселении Пречис-
тое утвержденным решением Муниципального Сове-
та городского поселения Пречистое Ярославской об-
ласти от 15.07.2013 г № 104.

Администрация городского поселения Пречистое
Ярославской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Провести 3 декабря  2014 года в 17 часов 00

минут в здании администрации городского поселе-
ния Пречистое Ярославской области по адресу: р.п.
Пречистое, ул. Ярославская, д.88 Первомайского
района, Ярославской области, публичные слушания
по вопросу  предоставления разрешения на изме-
нение целевого назначения объекта капитального
строительства здание материально-технического
склада расположенного по адресу: Ярославская
область, Первомайский район р.п. Пречистое ул.
Советская д. 76 на «здание отдельно стоящего га-
ража».

2. Предложить жителям городского поселения
Пречистое и всем заинтересованным лицам принять
участие в данных публичных слушаниях в установ-
ленном порядке.

3. Установить, что предложения и замечания по
вопросу  предоставления разрешения на изменение
целевого назначения объекта капитального строи-
тельства здание материально-технического склада -
на здание отдельно стоящего гаража».

4. Опубликовать извещение о публичных слуша-
ниях в районной газете «Призыв».

5. Постановление вступает в силу с момента об-
народования на информационных стендах городско-
го поселения Пречистое Ярославской области и под-
лежит размещению на официальном сайте Админис-
трации городского поселения Пречистое Ярославской
области в сети интернет www.prechadm.ru.

Глава городского поселения Пречистое
Ярославской области подпись     Ю. Ю. Мебель

Уважаемые жители р.п. Пречистое!
Администрация городского поселения Пречистое

Ярославской области сообщает, что 3 декабря 2014 г.
в 17 часов 00 минут в здании администрации город-
ского поселения Пречистое  по адресу р.п. Пречистое
ул. Ярославская д. 88, 2-й этаж состоятся публичные
слушания по вопросу предоставления разрешения на
изменение целевого назначения объекта капитально-
го строительства здание материально-технического
склада расположенного по адресу: Ярославская
область, Первомайский район р.п. Пречистое ул.
Советская д. 76 на «здание отдельно стоящего гара-
жа».

С заявлением и сопутствующими документами за-
явления можно ознакомиться в администрации город-
ского поселения Пречистое р.п. Пречистое ул. Ярос-
лавская д. 88.

Предложения и замечания по  вопросу предостав-
ле6ния разрешения на условно разрешенный вид ис-
пользования земельного участка, могут быть направ-
лены в адрес администрации городского поселения
Пречистое до 03.12.2014 г.

Администрация
городского поселения Пречистое

Ярославской области


